

吹田民主商工会 いんぷお めくしよん

吹田市川園町20-1
TEL (06) 63833-2211
FAX (06) 63821-8190
http://www.suita-minsyu.com
suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の
昼2時・夜7時
なんでも相談会

街の声「戦争は絶対にイヤ」

戦争法案の危険な中身が明らかになり、世論調査でも国民の5〜6割が反対、8割の国民が今国会で成立すべきではないとの声を上げています。吹田民商でも署名集め、国会議員要請行動、宣伝に取り組んでいます。

6月20日(土)朝9時30分から11時30分までJR吹田駅北口において、夕方4時30分から5時30分までダイエー前にて、戦争法案反対宣伝署名行動を行いました。工藤会長、村山さん、村岡さん、植田さん、事務局6名、総勢10名です。署名82筆を集め、全国商工新聞号外400部を配布しました。



署名をしてくれた方の声

元自衛隊員の奥さん

「自衛隊員の命も大切。戦争には行かせたくはない。自宅マイクの声を聞いて署名に来てくれた女性

「戦争立法反対の署名を前から書きたいと思っていたので、いい機会なので署名しに来ました。」
二人連れのおばあちゃん

「私達も疎開で辛い思いをしました。戦争はイヤです。」
年配の女性

「いろんなことを我慢してきたが、戦争だけは我慢できません。戦争体験者として安倍首相のやり方は許せません。」
子育て中の若いお母さん

「息子が二人います。戦争になんか行かせたくありませんよ。安倍さんは何を考えているんでしょうか。」
奈良で9条の会に入っている女性

「国会でのやりかたを見ると、安倍首相は怖いです。戦争になってからでは遅いです。一緒に頑張りましょう。」
街のみなさんから「戦争法案はアカン！」という声がせつせつと寄せられた署名宣伝行動でした。

全教吹田教職員組合からの呼びかけ

子どもたちに危ない教科書を手渡させないために

教科書を実際に見て意見を寄せて下さい

展示期間・会場 6月1日(月)〜7月8日(水)

① 吹田市男女共同参画センター

(9時30分〜17時00分 土・日は休館)

② 山田駅前図書館 (9時30分〜17時15分)

③ 学校展示 (9時30分〜17時00分 土・日は休館)

(学校展示会場では職員室に声をかけて下さい)

中学校6校(第二・南千里・豊津・山田東・竹見台・古江台)

意見は、所定用紙で出すことができます。

「平和」の名で若者を戦争にかりたてる 憲法違反の戦争法案の廃案を!

6月14日(日)戦争する国づくりストップ!憲法を守り・いかす共同センター主催の「憲法闘争全国交流会」が開催され、吹田民商から吹南支部の塚本さんと事務局の布施さんが参加しました。また、午後からは「戦争させない・9条壊すな!総がかり行動実行委員会」が呼びかけた国会包囲行動にも参加しました。この行動では全国から2万5千人を超える参加者が戦争法案絶対反対と抗議しました。



参加された常任理事の塚本さんの感想

6月14日、国会議事堂近くの星陵会館ホールにて全国から憲法を守る活動に取り組まれている団体の交流会があり、参加してきました。主催者あいさつに続き基調報告と共産党の小池副委員長の講演があり、その後、各参加者の報告が19名ありました。それぞれの地域で活動されている小さきまなまな団体の活動報告に、憲法を守り、戦争をさせない活動が日本全国でわきあがり、共鳴しているのを感じ、草の根の運動の大切さを感じました。布施さんも壇上に立ち、活動報告をされ、憲法を守る活動の重要性を話しました。

交流会後、国会議事堂を包囲し、「戦争法案」に抗議するデモに参加しました。デモでは、国民の声の大きなうねりのようなものを感じられ、あらためて平和を守る活動の重要性を確認することができました。いったい誰のために戦争をするのか、いま止めなければ大変なことになる、商売を続けるには平和でなければと感じて帰ってきました。

伝言板

7・1閣議決定撤回!戦争法案反対!

府下いっせい300ヶ所宣伝行動

7月1日(水)夕5時30分〜6時30分 JR岸辺駅北口
署名宣伝行動を行ないます。ぜひご参加ください。

国保減免相談日

7月9日(木)昼1時00分集合

吹田市保健センター(総合福祉会館3F)

班会参加者優先の抽選方式、集合時間以後は到着順です。分納相談も合わせて必要な方は、後日設定する相談会にご参加ください。

① 時間よりも15分以上早く来場しないように願います。
② 会場の駐車場は使わないでください。

お買い物物は地元の市場商店街で・商工業者の繁栄は市民ととも!